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REQUERIMENTO Nº 00638/2013
 

Requer informações acerca das 
torres  de  transmissão 
instaladas no município. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que o Município de Santa Bárbara d’Oeste, em 
resposta ao requerimento nº 69/2013, informou em 14 de fevereiro que estava 
em curso  processo  de  levantamento  e  atualização  de  todas  as  torres  de 
transmissão  instaladas  no  município,  bem  como  a  conformidade  de  sua 
instalação de acordo com as normas.

 CONSIDERANDO que as áreas públicas destinadas à instalação 
de  torres  de  transmissão  são  cedidas  pela  Prefeitura  Municipal,  sendo, 
portanto, corresponsável pelas mesmas.

CONSIDERANDO  que  a  maioria  das  torres  de  transmissão 
instaladas  no  município  não  possui  sinalização  noturna,  conforme previsto 
pelos  órgãos  de  controle  de  tráfego  aéreo  –  fato  este  que  pode  gerar  
acidentes graves em nosso município.

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal  
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º) Quantas torres de transmissão estão instaladas no município 
de Santa Bárbara d’Oeste?

 
2º) Quantas torres de transmissão estão instaladas seguindo as 

normas  municipais,  estaduais  e  federais  no  município  de  Santa  Bárbara 
d’Oeste?

3º)  Quais  medidas  foram  e  estão  sendo  tomadas  pela 
Administração Municipal  em relação às torres de transmissão instaladas em 
desacordo com as normas municipais, estaduais e federais?

 
4º) Quais endereços estão instaladas as torres de transmissão?



Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

P
R

O
T

O
C

O
L

O
 N

º: 0
6

0
0
9
/ 2

0
1

3
     D

A
T

A
: 2

9
/0

5
/2

0
1
3
     H

O
R

A
: 1

4
:5

7
     U

S
U

Á
R

IO
: R

E
IN

A
L

D
O

5º) Outras informações que julgar importantes.

 
Justificativa:

Em  resposta  ao  requerimento  nº  69/2013,  de  autoria  deste 
vereador, a Prefeitura de Santa Bárbara d’Oeste informou em 14 de fevereiro 
que estava em curso processo de levantamento e atualização de todas as 
torres de transmissão instaladas no município, bem como a conformidade de 
sua instalação de acordo com as normas.

A resposta, apesar de positiva, não é suficiente para dirimir as 
dúvidas deste vereador e dos munícipes de nossa cidade que, decorridos três 
meses da resposta, veem as torres de transmissão em funcionamento ao lado 
de suas residências e temem por sua saúde e segurança.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 29 de maio de 2.013.

ANTONIO PEREIRA
“Pereira”

- Vereador PT -


